

# 令和6年度 中区・地域の絆づくり支援事業 取組紹介

令和6年度に本事業に申請のあった19事業について、写真とともに紹介します。



## 夏休みふれあいラジオ体操

7月20日～8月10日 大須観音 参加人数 約200人／日

大須学区で毎年実施されているラジオ体操で、今年も朝早くから子どもからお年寄りまで多くの方が大須観音に集まって、元気よくラジオ体操を行いました。



## 栄ミナミ盆踊り@GOGO

7月26日～7月27日 矢場公園 参加人数 約8,000人

矢場公園での盆踊り大会です。大きな櫓を囲んで太鼓の音頭に合わせての盆踊りは、大勢の家族連れや仕事帰りの方達で賑わいました。



## 栄ミナミを住みよくする会



## 松原学区夏祭り盆踊り大会

8月2日～8月3日 松原小学校 参加人数 約1,000人

子どもたちがスタンプラリーで巡る夏祭りは、家族で楽しめました。また、子どもから高齢者が一堂に会することで地域住民の絆が高まりました。



## 松原学区連絡協議会

## 千早学区親子納涼夏まつり大会

8月3日（土） 千早公園 参加人数 約500人

焼きそば・みたらし等の食べ物やゲームの屋台が並ぶ賑やかな雰囲気の中、子どもから高齢の方まで、とても楽しく参加していました。夏まつりは大盛況で、地域の人々の交流の場になりました。

## 千早学区連絡協議会



## 2024新栄祭

新栄祭実行委員会

8月25日（日） 久遠寺ほか 参加人数 約3,000人

飲食ブースが立ち並ぶエリア、大道芸やパフォーマンスが楽しめるエリア等全9つのエリアではそれ多くの人々で賑わい、学区に住む人と働く人が地域の絆を深めることに繋がりました。



## 丸の内学区夏祭り

## 丸の内小おやじの会

8月25日（日） 丸の内小学校 参加人数 約200人

丸の内小学校で行われた夏祭りです。丸の内小学校に通う子どもたちを中心に、ボール投げなど多くのブースを楽しみました。ブースを通して地域の交流を深めることができました。



## 第8回老松学区敬老会

## 老松学区地域福祉推進協議会

9月16日（祝・月） 老松小学校 参加人数 約200人

学区にお住いの75歳以上の皆さんにお集まりいただき、詩吟や民踊、ファッションショーのほかみんなで参加する健康体操も行われ、活気に溢れた催しになりました。



## 第2回防災体験キャンプ

## 老松学区女性会

9月28日（土） 老松小学校 参加人数 約100人

シェイクアウト訓練やAED体験などに加え、今年度は新たに「かまど」などを使った炊き出しや被災後の生活支援のお話もあり、楽しく体験しながら防災を学ぶことができました。



## ディスカバリーウォーク たちばな秋の町めぐり ～寺町とゆかりの歴史を探訪する

## 橘学区子ども会連合会

10月6日（日） 橘コミュニティセンターほか 参加人数 約200人

南寺町の面影を感じができる寺院と仏具店のまちを中心としたコースを地元のみなさんが探訪し、地域の歴史的な特色を再発見することで地域への愛着が深まる機会になりました。



## 大須学区ふれあい敬老会

大須学区老人クラブ

10月10日（木） 万松寺白竜ホール 参加人数 約700人

学区にお住まい70歳以上の方を対象に開催され、会場ではフルートの演奏にあわせてみんなで歌い、漫談では会場が笑いに包まれました。学区のつながりを深めながら楽しいひと時を過ごしました。



## 第2回橘学区スポーツひろば

中区橘学区OB会

10月14日（日） 橘小学校ほか 参加人数 約500人

盆踊り、バルーンアート、グラウンドゴルフ、ボッチャなど盛りだくさんのブースがあり、訪れた多くの方が様々なスポーツを体験し、交流を深めました。



## 第6回住吉まつり

住吉通商店街振興組合

10月16日（水） 中区栄三丁目（旧住吉通） 参加人数 約10,000人

住吉通の路上が歩行者天国となり、住吉周辺の飲食店から飲食ブースが出店されました。パフォーマンスショーには地域にゆかりのある方が出演され、活気のあるお祭りとなりました。



## 炊き出し等の講習会と餅つき大会 ～地域の力を結束するために～

平和小学校PTA

11月16日（土） 平和小学校 参加人数 約400人

地域の方々が集まり、校庭にかまどを作り、炊き出しの演習ともちつきを行いました。つきたてのおもちを味わい、子どもからお年寄りまで笑顔があふれる交流の場となりました。



## みんなのボッチャ中区大会

名古屋市中区ボッチャ協会

12月8日（日） 中生涯学習センター 参加人数 約70人

身体の障害の有無に関わらず、子供からお年寄りまで皆が優勝を目指して、楽しくボッチャをプレーし、参加者同士の交流を深めました。



## クリスマスフェスタ

12月14日（土）平和小学校ほか

## 平和学区子ども会

参加人数 約300人

学区民を対象とした遊戯ブースやクラフト体験ではクリスマスの装いで参加する姿も見られ、賑やかな会となりました。楽しい雰囲気のなかで地域の交流がより深まりました。



## 平和学区コミュニティセンター開館記念ふれあい交流会

12月14日（土）平和学区コミュニティセンターほか

## 平和学区公民協議会

参加人数 約500人

平和コミュニティセンター開館を記念して式典後に実施された交流会では、日本舞踊披露や菓子投げが行われ、大人から子どもまで参加した全ての人にとって思い出に残る会となりました。



## 御園なかよしひろば・防災体験

1月19日（日）旧御園小学校

参加人数 約150人

## 御園学区連絡協議会

旧御園小学校にて地震体験や簡易ベット組立体験などを行い、高齢者から子どもまで幅広い年代の方が楽しみながら防災を学び、学区全体で防災の意識をより高めることができました。



## 第38回子ども会大会

2月15日（土）中生涯学習センター

## 中区子ども会連合会

参加人数 約100人

子ども会を中心に各団体が出展した交通安全やスポーツ体験、クラフト体験ブースに参加した子供たちは、仲間たちと協力しながら楽しく学び、子ども会の活動についての理解も深めることができました。



## 第1回老松学区地域別対抗運動会

2月16日（日）老松小学校体育館

## 老松学区各種団体連合会

参加人数 約200人

4つの地域ブロック対抗で、子どもから高齢の方まで皆が力を合わせて、6つの種目でそれぞれ熱い戦いを繰り広げました。老松小学校の校歌で締めくくり、参加者の心も一つとなりました。

